

ANÁLISIS DE LA UNIDAD DE ESTUDIOS DE FINANZAS PÚBLICAS

Capacidad financiera de León está limitada

El municipio busca un crédito por \$1,227 millones; la fracción panista propondrá avalar sólo \$500 millones

Sofía Negrete
EL ECONOMISTA

León, Gto. LA ADMINISTRACIÓN leonesa no cubre las condiciones financieras para contratar el crédito con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) por 1,227 millones de pesos, según reveló un estudio de la Unidad de Estudios de las Finanzas Públicas del Congreso del estado.

Detalló que, de acuerdo con la Ley de Deuda Pública del estado, un nuevo pasivo no debe rebasar 10% del presupuesto de un municipio. En el caso de León, éste fue por 4,200 millones en el 2013; una décima parte de esa partida representa 420 millones de pesos, cantidad que se debería autorizar como máximo en el financiamiento.

El análisis, que considera 27 páginas, reveló que el ayuntamiento no dio detalles de la afectación que se haría de las participaciones que recibe de la Fede-



▲ **La alcaldesa** Bárbara Botello promueve el préstamo. FOTO ARCHIVO: CUARTOS-CURO

ración, al igual que no especifica, en su Programa Anual Financiero 2014, el impacto que tendrá el crédito.

Funcionarios de primer nivel en el Congreso estatal confirmaron que el planteamiento que se hará en la Comisión de Hacienda, por parte de Acción Nacional, no rebasa los 500 millo-

nes de pesos, es decir, menos de la mitad del monto que busca la administración leonesa.

En lo que toca a la reestructuración de la deuda, por 900 millones de pesos, no habrá objeción, ni cambio alguno.

En una reunión con empresarios del Consejo Coordinador Empresarial (CCE),

EN NÚMEROS

Crónica de un crédito anunciado

\$900 millones es la deuda actual de León, la cual reestructuraría con el apoyo de Banobras.

10% del presupuesto anual de la ciudad es el límite para contratar un nuevo financiamiento.

\$4,200 millones fue el presupuesto del municipio en el 2013; 10% significaría 420 millones.

que sostuvieron diputados del PAN a inicios de semana, éstos confirmaron que no cuentan con información clara y precisa sobre el crédito, así como los proyectos que se buscan detonar, por lo que se hizo un exhorto a las autoridades municipales a complementar en lo que aún se tiene duda.

Destacaron que una de las inconsistencias que se detectaron es que las autoridades municipales, encabezadas por la alcaldesa Bárbara Botello, comentaron que el crédito se pagará a 20 años, pero esta información no se presentó de manera oficial en la solicitud.

SIN FECHA

De acuerdo con legisladores guanajuatenses, la decisión final la tendrá el Congreso, que deberá considerar los resultados del análisis que se realizó y la postura de la calificadora Standard & Poor's, con la cual se reunieron esta semana en el Distrito Federal.

La Comisión de Hacienda no tiene fecha para sesionar sobre el tema.